

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

## Des crêpes pour fêter carnaval



*Claire et Céline ont confectionné une soixantaine de crêpes qui ont fait le bonheur des enfants après le défilé de carnaval.*

L'an passé déjà, l'amicale de l'école avait apporté son concours au défilé de carnaval organisé par la médiathèque Le Nez aux Vents. Pour cela, les amicalistes avaient fait des crêpes qu'ils avaient vendues aux participants, ainsi que des boissons.

Eh bien, cette année, Céline et Claire ont fait sauter une soixantaine de crêpes qui ont fait le bonheur des participants au défilé de carnaval. Au sucre, au chocolat, tout a été avalé en un rien de temps, histoire de se refaire une petite santé après avoir effectué un petit tour dans la cité calmosienne.